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Beitrag von „heinzi10“ vom 18. Dezember 2019, 10:19

Ich bin der Meinung, dass uns als 1. FC Nürnberg derzeit keiner besser helfen kann, als Pinola in
der Innenverteidigung. Er hat eine unglaubliche Erfahrung, spielt seit einiger Zeit wieder auf
einem sehr guten Niveau, liebt und lebt unseren Verein, kennt das Umfeld, spricht deutsch und
kann sich dadurch auf Anhieb verständigen. Unabhängig vom Ansehen dass er hier genießt, er
würde uns definitiv weiterhelfen. Wenn er zurück will und die Möglichkeit besteht ihn zu
verpflichten, würde ich dies sofort befürworten.
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